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W-Lan in Kasseler Bürgerhäusern 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.208 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchen Bürgerhäusern bietet die Stadt Kassel den Nutzern und 

Gästen die Nutzung eines drahtlosen Internetzugangs an? 

 

2. Wie sind die Bürgerhäuser jeweils technisch erschlossen?  

Wie viele Anschlüsse und welche Bandbreite sind vorhanden? 

 

3. Hat die geänderte Gesetzeslage bezüglich der Störerhaftung zu einer 

Neubewertung geführt? 

 

4. Gibt es Ausbaupläne für die Internetversorgung in den Bürgerhäusern? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




